



An einem sicheren Ort auf die Papiere warten



© Lizenzfrei

Video: Die Heilsarmee in Italien hat ein neues Flüchtlingszentrum eröffnet.

Die Heilsarmee in Rom, Italien, widmete und eröffnete ein renoviertes Gebäude, das Flüchtlinge beherbergt, die auf den Abschluss ihres Immigrationsprozesses warten. Das Zentrum ist finanziert durch das Weltdienstbüro der Heilsarmee.

Flüchtlinge, die über Italien in die EU einreisen, müssen in Italien ihre Papiere warten. Diese Einrichtung wird den Familien einen sicheren Platz auf dem Campus der Heilsarmee in Rom bieten. Das Projekt arbeitet mit dem Bund der Evangelischen Kirchen Italiens und der Lutherischen Evangelischen Kirche Italiens zusammen.

Bevor das Eröffnungsband durchgeschnitten wurde, fand in der Korpskapelle zwischen mehreren Kirchen und den ehemaligen Landesleitern der Heilsarmee in Rom ein Rundtischgespräch zum Thema Flüchtlinge statt.

Autor

Salvation Army IHQ

Publiziert am

7.2.2020